

PMRExpo 2018 vom 27. bis zum 29. November in der Koelnmesse

Die 18. PMRExpo findet vom 27. bis zum 29. November 2018 erneut in der Koelnmesse statt. Die internationale Fachmesse hat sich in den letzten Jahren zur europäischen Leitmesse für Professionellen Mobilfunk und Leitstellen weiter entwickelt und dabei ein gewaltiges Wachstum hingelegt. Zur PMRExpo 2017 wurden 4.300 Besucher aus der ganzen Welt und 225 nationale und internationale Aussteller gezählt. Diese Zahlen sollen auf der PMRExpo 2018 einmal mehr übertroffen werden. Schirmherr der europäischen Leitmesse ist erneut der nordrhein-westfälische Innenminister Herbert Reul. Der NRW-Innenminister wird die PMRExpo 2018 am Dienstag, 27. November, um 10 Uhr eröffnen.

Der Konferenzteil der PMRExpo wurde strukturell weiterentwickelt. Ab 2018 firmiert die dreitägige Konferenz unter dem Titel „Summit Sichere Kommunikation“. Besucher der bisher zweitägigen „PMR-Konferenz“ erhalten nun Zugang zu allen drei Konferenztagen – somit einen echten Mehrwert. Der bisher am letzten PMRExpo-Tag stattfindende „Leitstellenkongress“ bleibt weiterhin separat buchbar. Konferenzprogramm und Messe werden ergänzt durch die Tagung „Sichere Kommunikation für die Energiewirtschaft“ und die täglich wechselnden Fachforen inmitten der Messehalle: Internationales BOS-Forum, Objektfunkforum, Career-Forum, Fachhandelsforum und das Energiewirtschaftsforum.

Summit Sichere Kommunikation

Mit der Benennung des Konferenzteils der PMRExpo als „Summit Sichere Kommunikation“ wird dem umfassenden thematischen Ansatz der PMRExpo und dem Gesamtlösungsgedanken Rechnung getragen. Leitstellen sind ebenso wie Funkendgeräte, Applikationen und Funksysteme Bestandteil einer Gesamtlösung für die sichere Kommunikation der professionellen Anwender.

Hochkarätige Vortragsthemen erwarten die Besucher:

- Shared Networks und Campus-Lösungen: Ein Netz, viele Anwender, eine Lösung?
- Smart City zwischen Logistik und Notfall: Wo wird sichere Kommunikation benötigt?
- Digitalisierung und Industrie 4.0: Wirtschaftliche Absicherung durch sichere Kommunikation
- Herausforderung Erhöhung der ÖPNV-Dichte – wie sichere Kommunikation helfen kann
- Aktuelle Herausforderungen der Objektfunkversorgung
- Kritische Infrastrukturen als Zielscheibe: Abwehr und Cybersecurity
- Der letzte Meter: Alles Bluetooth, alles sicher?
- Betrieb einer Leitstelle: Zwischen Sicherheit und Wirtschaftlichkeit

Mit dem Verkehrsexperten Prof. Dr. Michael Schreckenberger von der Universität Duisburg-Essen wird ein bekannter Experte, der nicht unmittelbar aus der PMR-Branche kommt, das Vortragsprogramm bereichern. Er spricht zum Thema „Smart City und sichere Kommunikation“ – ein Thema, das exemplarisch die hohe Bedeutung sicherer Kommunikation für Gesellschaft, Wirtschaft und Infrastruktur beleuchtet.



Sichere Kommunikation für die Energiewirtschaft

Die eintägige Tagung „Sichere Kommunikation für die Energiewirtschaft“ beleuchtet EVU-spezifische Themen. Sie richtet sich mit folgenden Schwerpunkten direkt an Versorgungsunternehmen:

- Kommunikationsnetze für das Smart Grid, Aktueller Diskussionsstand
- 5G für die Energiewirtschaft
- KRITIS: Sicherheitsanalyse und Sicherheitskonzept nach BSI-Grundschutz
- Temporäre Mobile Kommunikationslösungen für den Schwarzfall
- Zukünftige Nutzung des Frequenzbereiches 450 MHz - Status Quo, Rahmenbedingungen für eine Beantragung

PMRExpo Career

Die PMRExpo bietet 2018 interessierten Nachwuchskräften erneut Einblick in die beruflichen Möglichkeiten der Branche für sichere Kommunikation. Das Programm der PMRExpoCareer – Takeoff! bringt Unternehmen mit Studierenden passender Fachrichtungen zusammen. Die neuen Dialog-Formate geben Unternehmen die Gelegenheit, nicht nur Studierende fachlich zu interessieren, sondern auch mögliche Arbeitnehmer direkt auf der Messe zu erreichen. Das PMRExpoCareer-Jobboard am Career-Stand und online ermöglicht die Suche nach geeigneten Fachkräften unter den Messebesuchern.

PMeV verlängert Vertrag mit PMRExpo-Veranstalter EW Medien und Kongresse



Christina Sternitzke und Uwe Jakob bei der Vertragsunterzeichnung

Der PMeV, ideeller Träger der PMRExpo, und der Veranstalter EW Medien und Kongresse GmbH setzen ihre erfolgreiche Zusammenarbeit bei der internationalen Fachmesse fort: Uwe Jakob, Geschäftsführer der PMeV Services GmbH, und Christina Sternitzke, Geschäftsführerin EW Medien und Kongresse GmbH, haben mit ihren Unterschriften den entsprechenden Vertrag bis 2022 verlängert. EW Medien und Kongresse organisiert seit 2013 die PMRExpo, die sich in den letzten Jahren zur europäischen Leitmesse für sichere Kommunikation weiter entwickelt und dabei ein gewaltiges Wachstum hingelegt hat.

PMeV - Netzwerk sichere Kommunikation

Professioneller Mobilfunk e. V. • Schönhauser Allee 10-11 • 10119 Berlin

Vorsitzender: e*Message Wireless Information Services Deutschland GmbH • Dr.-Ing. Klaus Hütten

Redaktion: Jochen Müller • Kommunikation & Public Affairs • Hobsweg 78 • 53125 Bonn

www.pmev.de • mueller@pmev.de

